

Geri der Klostertaler – “Wo Berge Herzen sind”

Die neue Single

Mit seiner neuen Single „Wo Berge Herzen sind“ kehrt Geri der Klostertaler eindrucksvoll zurück und liefert einmal mehr den Beweis, dass Volksmusik Herz und Heimat auf einzigartige Weise vereinen kann. Der charismatische Musiker, bekannt als Mitglied der legendären Klostertaler, präsentiert einen Titel, der nicht nur musikalisch, sondern auch emotional tief berührt.

„Wo Berge Herzen sind“ ist eine Liebeserklärung an die Alpen, an die Menschen, die dort leben, und an die besonderen Momente, die nur zwischen Gipfeln und Tälern entstehen können. Mit eingängigen Melodien, kraftvollen Harmonien und authentischem Gesang schafft Geri ein musikalisches Panorama, das Sehnsucht und Heimatgefühl gleichermaßen weckt.

Der Titel vereint traditionelle Elemente mit modernem Sound und lädt sowohl zum Mitsingen als auch zum Innehalten ein. Ganz in der Tradition der großen Volksmusik, aber mit frischer Energie und einer persönlichen Note, zeigt Geri, dass seine Musik generationsübergreifend begeistert.

“Wo Berge Herzen sind” ist mehr als nur ein Lied – es ist ein musikalisches Heimatgefühl, das mitten ins Herz trifft.

